

MEDIO: STEREO 100/RADIO MIL  
NOTICIARIO: ENFOQUE 3ª EMISION  
FECHA: 02/MARZO/2018

## **Una buena noticia hoy, Standard and Poor's mantiene en estable la calificación de la deuda para México**

FRANCISCO GARDUÑO: Una buena noticia hoy, Standard and Poor's mantiene en estable la calificación de la deuda para México, ya les platicaremos más adelante los detalles de esta información que es un espaldarazo, sin duda. Sin embargo, la calificadora advierte que un cambio en la política económica después de la elección presidencial conllevaría a la posibilidad de que la calificación de riesgo de la deuda emitida por el sector público fuera degradada.

Bueno, todo depende, primero, de quién llegue, y segundo, qué políticas económicas anuncie, pero lo anticipa Standard and Poor's.